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Dusan Trebaljevac
 über seine erste Spielzeit auf Rheinbaben.

Frank Schweitzer
 über seine Ultras und seinen Herzensverein.
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120 Stunden! Vereinsmanager C-Lizenz
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120 Stunden! So lange dauert es, die #Vereinsma-
nager C-Lizenz zu erwerben. 18 Vereinsvertreter in 
Vorstandsfunktionen haben diese Zeit erfolgreich ab-
solviert und erhielten nun im Rahmen eines Abschluss-
wochenendes in der #SportschuleWedau ihre Lizenzen 
von Lehrgangsleiterin Ingrid Waldinger.

Einen Tag vor dem Meisterschaftsspiel zwischen dem 
SC Werde-Heidhausen und unserem SV Fortuna, tipp-
ten Fabian Papierok (SCWH) und Henning Ritter (FOR) 
in der Sportschule das Aufeinandertreffen ihrer Clubs. 
Am Sonntag endete das Spiel in Essen dann mit einem 
1:1 unentschieden. Fotoaufnahmen des Spiels von 
Hans Jörg Weiner(SCWH) & Helmut Beckfeld (FOR).

FVN.DE



Impressionen aus Werden-Heidhausen
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Wäscherei Mayr
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Fortuna & Sebastian gehen getrennte Wege
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Der SV Fortuna und Trainer Sebastian Stempel gehen 
ab Sommer getrennte Wege. Dies ist das Ergebnis 
eines Gesprächs zwischen dem Vereinsvorstand, der 
sportlichen Leitung und Trainer Sebastian Stempel, am 
Donnerstagabend. Beide Seiten hatten am Donnerstag 
Stillschweigen bis zum anstehenden Spieltag verein-
bart, um die Vorbereitung auf die Partie nicht zu stören. 

„Wir haben uns diese Entscheidung alles andere als 
leicht gemacht, denn Sebastian genießt eine große 
Wertschätzung auf Rheinbaben. Sebastian Stempel ge-
bührt unser Dank für die großartig geleistete Arbeit in 
den jetzt fast fünf Jahren.“ so der sportliche Leiter Gerd 
Sparfeld

Zum Ende der aktuellen Saison trennen sich die Wege. 
Dabei stand nicht die sportliche Situation im Vorder-
grund: „Wir werden etwas Neues probieren. Wir sind 
sehr zufrieden mit der Entwicklung und der aktuellen 
sportlichen Situation unserer 1. Mannschaft, doch wir 
dürfen nicht verkennen, dass die Ausrichtung und Zu-
kunft des Vereins elementarer ist, als die aktuelle sport-
liche Situation. 

Deshalb sind wir nach reifl icher Überlegung innerhalb 
des Vorstandes, mit der sportlichen Leitung zu der Er-
kenntnis gekommen, dass wir mit der aktuellen per-
sonellen Konstellation nicht in die nächste Saison ge-
hen möchten. Das hat nichts mit der Person Sebastian 
Stempel zu tun. Bei allen Widrigkeiten in den letzten 
Jahren, holte Sebstian immer mehr raus als zu erwar-
ten war.“ so die Vorsitzenden Rafael Brenci & Henning 
Ritter 

Die Entscheidung ist das Ergebnis eines längeren Pro-
zesses und wurden von allen zuständigen Gremien 
schlussendlich getragen. Der Verein bittet im Sinne 
aller Beteiligten um Verständnis für den Wunsch, dass 
nicht auf der Basis von Gerüchten bzw. ohne jeden Hin-
tergrund geurteilt wird.

Der SV Fortuna legt großen Wert auf die Feststellung, 
dass das Wohl des Vereins, den viel mehr als nur der 
sportliche Erfolg ausmacht, grundsätzlich immer am 
wichtigsten ist.

26.03.2023

Wäscherei Mayr

WWW.WAESCHEREI-MAYR.DE

Kirchhellener Str. 262, 46240 Bottrop



Die gesamte Seniorenabteilung feierte am 28.04.2023 
ihre 90er-Mottoparty im IGBCE-Jugendheim in Bottrop. 
Neben dem Lokalderby zwischen dem VFL und dem 
BVB, feierten unsere Teams in den Räumlichkeiten der 
IGBCE in der Innenstadt. Wann die letzten Gäste die Fei-
er verließen, konnte diesmal nicht ermittelt werden. 

Ein großer Dank geht wieder an das Orgateam.

Mottofeier des SV Fortuna
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Winter-Transferfenster
Zugänge - Frauen I Abgänge - Frauen I
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Winter-Transferfenster
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Zugänge - Herren I



Winter-Transferfenster
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info@fortuna-bottrop.de

SV Fortuna Bottrop 1932 e.V.



Luca Bergermann kommt aus Frintrop
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Luca Bergermann wechselt vom Frintroper Wasserturm nach Rheinbaben.

Der SV Fortuna Bottrop 1932 e.V. freut sich auf Luca Bergermann, der ab nächster Saison für die Rheinbaben 
spielen wird. Damit verstärkt sich der SV Fortuna punktuell in der Offensive. 

Mit Luca kommt ein junger sehr ambitionierter Stürmer vom DJK Adler Union Frintrop nach Bottrop, der in der 
aktuellen Kreisliga A-Saison bereits in 23 Spielen 10 Tore erzielen konnte.



So verlief die Vorbereitung
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Frauen I

Ein Ort, an dem wir unser Verständnis von innovativer und ganzheitlicher Physiotherapie 
umsetzen können. Immer mit dem Anspruch, die Bewegungs- und Funktionsfähigkeit Ihres 

Körpers wiederherzustellen (Rehabilitation) und langfristig zu erhalten (Prävention).

physiowerkstatt | Bügelstraße 3, 46240 Bottrop
tel. +49 2041 3765485 | info@physiowerkstatt.care

Von Krankengymnastik am Gerät bis zur Ma-
nuellen Therapie, wir behandeln Sie nach 
Ihrer Überweisung mit einer vom Arzt ver-
schriebenen und für Ihre Symptome und 
Schmerzen geeigneten Therapie in unserer 
Bottroper Praxis.

Im Rahmen der Qualifikation des sektoralen 
Heilpraktikers können wir Ihnen unsere phy-
siotherapeutischen Behandlungsmethoden 
auch ohne ärztliches Rezept anbieten. Dies 
ist insbesondere vorteilhaft, wenn Sie akute 
Schmerzen haben und ohne ärztliche Vor-
ansicht auf direktem Wege zu uns kommen 
möchten.



Stadtmeisterschaft der G- & F-Junioren
ist Ihr PC, Drucker, Kopierer, Telefon, FAX, e-Mail
mal wieder defekt - dann helfen wir Ihnen weiter!

Sie benötigen Kopien, Ausdrucke, Visitenkarten, 
Flyer, Pläne, Stempel, Textildruck... 
- dann helfen wir Ihnen weiter!

Bürobedarf, Papier, Toner, Druckertinte und mehr 
- alles bei uns im Geschäft oder OnlineShop 

JONUSCHEIT.eu
Tel.: 02043 - 9353833

Kirchhellener Str. 75  45966 Gladbeck

Bürotechnik u. IT-Service

Unsere Rheinbabenschmiede richtet die diesjährige 
Feld-Stadtmeisterschaft der G- und F-Junioren am 
03.06.2023 auf der 

Sportanlage Rheinbaben

Rheinbabenstrasse 71a
46240 Bottrop

aus. Wir freuen uns auf die Stadtmeisterschaft und 
zahlreiche Gäste auf unserer Sportanlage.



05 www. logobox.de

Mit insgesamt 20 Teilnehmern aus dem Breitensport 
und Nachwuchsleistungszentrenin der Umgebung 
wurden Themenfelder wie Arbeit und Struktur der 
sportlichen Leitung, Rollen und Strukturen im Verein 
sowie Entwicklung sportlicher Konzepte und Zusam-
menarbeit von Abteilungen besprochen.

Unter der Leitung von Peter Waldiger, Vorsitzender des 
Qualifi zierungsausschusses und Mitglied des FVN-Prä-
sidiums, sollte die Arbeit und Struktur einer sportlichen 
Leitung aufzeigt und fundiert werden.

In zwei Präsenzphasen sowie einer Onlinephase mit 
Reality-Based-Learning wurde über Spielordnungen, 
Rollen, Strukturen im Verein und der sportlichen Lei-
tung auch über das Thema Führung gesprochen. Der 
Lehrgang endete am 19.03.2023 mit dem Besuch von 
Tim Mattern, Bayer 04 Leverkusen. Er erzählte aus 
Sicht eines Profi -Scouts von seiner täglichen Arbeit. So 
wurden Scouting-Prozesse ausgearbeitet, die relevant 
und durchführbar im Amateurfussball sind.

FVN-Fussballmanager Lehrgang 

Henning Ritter, 2. Vorsitzender erhielt sein Zertifi kat zum bestan-
denen FVN-Fußballmanager Lehrgang in der Sportschule Wedau. 
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Horster Str. 179, 46238 Bottrop - Telefon: 02041 30 88 118

www. logobox.de
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Dusan Trebaljevac im Interview
bei Mülheim 07 und Jahn Hiesfeld aktiv. Ich habe dann 
relativ früh, mit 32 Jahren, meine aktive Laufbahn be-
endet. Physisch fühlte ich mich nicht mehr in der Lage, 
die Regenerationszeit von Sonntag bis Dienstag irgend-
wie zu schaffen und ließ mich schnell überreden, im 
Fußball aktiv zu bleiben. Meine Trainerstationen waren 
bisher die Sportfreunde Königshardt in der Kreisliga A 
sowie in der Bezirksliga und der SuS Haarzopf in der 
Kreisliga A, bevor ich zur Fortuna kam.

Du bist seit Saisonstart Co-Trainer von Sebastian Stem-
pel, wie fandst Du das Team vor, wie waren Deine Er-
wartungen und wie siehst Du die aktuelle Saison sowie 
die Entwicklung des Teams.

Wie in den Jahren zuvor musste die Fortuna einige Ab-
gänge hinnehmen, diesmal auch leider sehr kurzfristig. 
Daher war es für uns sehr wichtig, die Mannschaft phy-
sisch wie auch taktisch auf das höchstmögliche Niveau 
zu bringen. Die Sommer-Neuzugänge wurden, wie es 
immer auch ist, herzlich aufgenommen und konnten 
sich sehr schnell integrieren, was auch für mich selbst 
gilt. Ich habe mich direkt sehr heimisch und wohl im 
Verein gefühlt, sowohl was die Mannschaft als auch 
das Umfeld betrifft. Grundsätzlich ist es mir persön-
lich wichtig, dass das, was gespielt werden soll und der 
Mannschaft vorgegeben wird, auch im Detail trainiert 
wird. Stark hierbei hat sicherlich auch geholfen, dass 
wir immer wieder Videoanalysen zu den Spielen durch-
geführt haben, sodass sich die Spieler selbst durch das 
Videomaterial refl ektieren konnten. Im Winter haben 
wir durch weitere Neuzugänge gerade in der Defensive 
an Quantität, aber vor allem auch an Qualität gewon-
nen. Ich muss sagen, dass wir eine homogene Truppe 
haben, die füreinander einsteht. Gerade der Mix aus 
jungen und erfahrenen Spielern gefällt mir sehr. Ich bin 
davon überzeugt, dass wir auf einem sehr guten Weg 
sind.

Der sportliche Leiter Gerd Sparfeld erwartete für die 
Rückrunde viel Leidenschaft und erkennbaren Sieges-
willen. Wie hast Du dabei das Team inkl. der Winter-
neuzugänge erlebt und wie sehr gab der Derbysieg 
einen Schub für die bisherige gute Rückrunde?

Fakt ist, dass wir in der Rückrunde durch den breiteren 
Kader mehr Möglichkeiten haben, Ausfälle gut zu er-
setzen. Der Derbysieg war natürlich unfassbar geil, hat

Zur aktuellen Saison wurde Dusan Trebaljevac Co-Trai-
ner der 1. Mannschaft des SV Fortuna.

Zum Ende der Saison 23/24 baten wir Dusan um ein 
Interview:

Dusan, stell dich doch einmal selbst vor und erzähl 
uns, wie du zum SV Fortuna gekommen bist.

Hallo, ich bin Dusan Trebaljevac, 37 Jahre alt, verheira-
tet und habe zwei Kinder. Ich lebe in Oberhausen. Der 
erste Kontakt kam über Reiner Wichert (Trainer der 2. 
Mannschaft) zustande, der mein Interesse für Fortuna 
geweckt hatte.

Wie ist Dein persönlicher und sportlicher Werdegang:

Ich bin aktuell als Prokurist im Mittelstand bei einem 
Fachgroßhandel angestellt, der seinen Hauptsitz in Bo-
chum hat und national Lebensmittel vertreibt. Bezüg-
lich meines sportlichen Werdegangs habe ich meine 
Jugend bei Rot-Weiß Oberhausen verbracht, damals 
zu den grandiosen Zweitligazeiten. Im Seniorenbereich 
bin ich etwas herumgekommen: Zuerst bei Sterkrade 
06/07 mit meinem Lieblingstrainer Dirk Wissel, den 
ich dann nochmal beim FC Kray und bei Sportfreunde 
Königshardt hatte. Unter anderem war ich auch noch

19

Dusan Trebaljevac



Dusan Trebaljevac im Interview
aber im Großen und Ganzen den Siegeswillen nicht er-
höht, verändert oder verbessert. Wenn man sich das 
Spiel kurz vor dem Derbysieg gegen Essen-West an-
schaut, dann haben wir zuhause eine ganze Halbzeit 
in Unterzahl den Gegner dominiert und verdient ge-
wonnen. Grundsätzlich habe ich das Gefühl, dass viele 
Jungs in der Rückrunde viel galliger sind. Wenn man 
sich die Trainingseinheiten anschaut, geht es viel mehr 
zur Sache. Es wird gezogen und geschubst, was auch 
absolut so sein muss. Das liegt auch am breiteren Ka-
der bzw. an der gestiegenen Konkurrenz.

Der Verein verkündete schon im März, dass der Vertrag 
mit Haupttrainer Sebastian Stempel nicht über die Sai-
son verlängert wird. Wie ist die Zusammenarbeit gene-
rell und wie hast Du die Verkündung miterlebt?

Sebastian und ich haben einen Austausch auf Augen-
höhe. Da wir in der Regel stets die gleiche Ansicht zu 
Themen haben, muss ich sagen, dass es von Grund 
auf passt. Das Vertrauen mir gegenüber schätze ich 
sehr. Unabhängig davon habe ich offen kommuniziert, 
dass ich mich im Verein sehr wohl fühle und dass ich 
mir gut vorstellen könnte, dem Verein auch über die 
Saison hinaus erhalten zu bleiben. Alles Weitere, wie 
die zukünftige Ausrichtung, ist dabei Vorstands- bzw. 
Vereinssache.

Mit Marco Hoffmann und Sascha Wisniowski kommen 
zwei Altbekannte zurück nach Rheinbaben. Der Verein 
setzt mit Dir auf ein Trio für die 1.Mannschaft. Wann 
war für Dich die Entscheidung klar, auch nächste Sai-
son mit den beiden zusammen beim SV Fortuna zu trai-
nieren. Konntest Du bereits die beiden Kennenlernen 
und die ein oder anderen Punkte austauschen? 

Wir kannten uns tatsächlich persönlich vor dem ersten 
Treffen nicht. Jedoch war bei dem Treffen direkt klar, 
dass es passt. Wir drei ticken sehr ähnlich und werden 
die Jungs weiterentwickeln können.

Was wünscht Du Dir persönlich vom Team für die letz-
ten Spiele in dieser Saison und was kannst Du den Ult-
ras und Sympathisanten des SV Fortuna schon jetzt für 
die neue Saison mit auf den Weg geben?

Wir möchten unbedingt die 40-Punkte-Marke knacken. 
Wenn man zurückdenkt und wir vor der Saison als

erster Absteiger gehandelt wurden, ist das ein großer 
Erfolg. Die Jungs setzen sich jetzt schon hohe Maß-
stäbe für die neue Saison, die das Trainerteam sicher 
zu erfüllen wissen wird. Darauf können alle Fortunen 
gespannt sein!

Dusan vielen Dank für Deine Zeit.
08.05.2023
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ist Ihr PC, Drucker, Kopierer, Telefon, FAX, e-Mail
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Frauen I - Saisonüberblick
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Herren I - Saisonüberblick
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Herren II - Saisonüberblick
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Herren III - Saisonüberblick
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eSports - Saisonüberblick



Inside Fortuna 2.0
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www.kleeblatt.nrw

Blumensträuße • Hochzeitsfloristik • Trauerfloristik 
Zimmerbepflanzung • Außenbepflanzung • Dekoartikel 

Anschrift: 
Aegidistraße 26, 46238 Bottrop

Telefon:
02041/32244

E Mail:
blumenhaus@kleeblatt.nrw

Die zweite Mannschaft belegt kurz vor dem Saisonende 
nach 26 Spieltagen mit 42 Punkten den 5. Tabellen-
platz der Kreisliga B. Seit der letzten Ausgabe des Ver-
einsmagazins konnte das Team in den insgesamt neun 
Pfl ichtspielen 19 Punkte einfahren.

Während sich die Saison 2022/2023 langsam dem 
Ende entgegen neigt, laufen die Planungen für die 
nächste Saison bereits auf Hochtouren. Das Trainerduo 
Wichert/Paul wird dabei auch in der nächsten Saison 
gemeinsam an der Seitenlinie stehen und hofft darauf 
eine schlagkräftige Mannschaft zu formen, die um den 
Aufstieg mitspielt. 

Hierzu hat das Trainergespann bereits mit den Spielern 
des aktuellen Kaders die Gespräche für die nächste Sai-
son geführt. Über die weitere Entwicklung halten wir 
euch selbstverständlich auf dem Laufenden. 

Übersicht der Pflichtspiele nach der Winterpause:

Fortuna Bottrop II 4:2 DJK Arminia Klosterhardt III

Hibernia Alstaden 2:3 Fortuna Bottrop II

Fortuna Bottrop II 6:2 BV Osterfeld III

Sterkrade 06/07 II 3:0 Fortuna Bottrop II

Fortuna Bottrop II 1:0 Dostlukspor Bottrop

SC 1912 Buschhausen III 1:1 Fortuna Bottrop II

Fortuna Bottrop II 6:2 SV 1911 Bottrop

DJK Adler Oberhausen 2:5 Fortuna Bottrop II

Fortuna Bottrop II 0:6 SC 1920 Oberhausen II
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Unsere Geschichte - Teil 2 (Die 40er)
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1940
Zwischen 1941 und 1947 ruhte der offi zielle Spielbetrieb. Es musste „gestundet“ werden, wie es damals so 
schön hieß. Die Entwicklung des Krieges, vorallendingen die Einberufungen zur Wehrmacht und zum Arbeits-
dienst ließen keinen offi zielle Spielbetrieb mehr zu.

Nach 1945 änderte so mancher Verein seine Farbe. Das 
auch die Fortuna hier mitmachte, hatte rein technische 
Gründe und keine politischen. Die Vorkriegstrikotfarbe 
Blau- Weiß konnte einfach deshalb nicht aufrechtgehal-
ten werden, weil keine Trikots mehr vorhanden waren. 
Neue Trikots mussten also her, aber woher nehmen, 
wenn nicht stehlen. Da hat dann irgendwer alte Nazi-
fahnen an Land gezogen, die waren allerdings nicht nur 
braun, sondern hatten häufi g auch die alten Reichsna-
tionalfarben, schwarz-weiß-rot. 

Besonders das Rot passte im Hinblick auf Fortunas 
Steinzeit sehr gut. So wurden die Fahnen schließlich zu 
rot- weißen Trikots vernäht. Die neue Vereinsfarbe war 
geboren. Mit dem Spiel gegen SV 1911 Bottrop wurde 
nach dem Krieg 1946 ein neuer Anfang gemacht. Das 
Spiel wurde prompt 0:3 verloren, aber das Ergebnis war 
weniger wichtig. Viel wichtiger war die Tatsache, dass 
man wieder Fußball spielte.

Nachdem Fortuna 1947 unter skandalösen Umständen, 
ohne dass es sportlich gerechtfertigt gewesen wäre in 
die Kreisklasse absteigen musste (den gerüchten nach, 
soll der VfB damals seine Hände im Spiel gehabt haben), 
gings 1948 wieder aufwärts.

Reservieren Sie jetzt Ihren Platz unter 
der Telefonnummer: 02041/ 4729948 
_
www.amanda-ristorante.de

(obere Reihe v.l.): Franz Nowacki, Junggebauer, Kaczmarek, Eisenbart, 
Schindler (unten v. l.): Koczanski, Post, Krause, Nikolaus, Badkowiak, 
Burmeister; Außen fl ankieren: Zeugwart Rodemers (l.) und Mannschafts-
begleiter Josef Nowacki.

Rheinbabenplatz, 1947



Reservieren Sie jetzt Ihren Platz unter 
der Telefonnummer: 02041/ 4729948 
_
www.amanda-ristorante.de



News aus dem eSports-Bereich
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Seit dem 2. April rollt der Ball auch wieder auf dem 
virtuellen Rasen, da die neue Saison der ProLeague 
Championship One (Liga 1) gestartet ist. Nach den 
ersten sieben Spieltagen belegt das Team den 13. Ta-
bellenplatz und ist damit nur knapp vor den Abstiegs-
rängen. Hierbei ist jedoch zu beachten, dass es noch 
ein Nachholspiel gegen das Pro Clubs Team vom FC St. 
Pauli gibt. Mit einem Sieg würde man so bis auf Platz 
10 vorrücken.

Ein besonderes Highlight im Rahmen der ProLeague 
Championship stellt die Spieltagskonferenz dar, in der 
jeden Sonntag ausgewählte Spiele live übertragen wer-
den. Die Spiele werden dabei auch von einem Kom-
mentator akustisch begleitet. Interessierte können sich 
die Show jeden Sonntag ab 20 Uhr unter www.twitch.
tv/proleaguede ansehen.

Die aktuelle Saison läuft für unsere virtuellen Kicker 
derweil noch bis Mitte Juli. Anschließend wird es 
dann zu einigen Veränderungen kommen. Statt einem 
nächsten FIFA-Teil wird seitens des Publishers Electro-
nic Arts mit „EA Sports FC“ im Herbst 2023 ein neues 
Kapitel aufgeschlagen. 

Über die weiteren Entwicklungen werden wir euch da-
her erst in der nächsten Ausgabe informieren können. 
Doch fest steht: Das Kapitel eFootball beim SV Fortuna 
wird weitergehen!



16

schiedsrichter@fortuna-bottrop.de

SV Fortuna Bottrop 1932 e.V.
-
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Medienraum fertiggestellt

In der ersten Maiwoche wurde im Medienraum weiter-
gearbeitet. Nach dem Bau des Tresens im letzten Jahr 
war nun der Bodenbelag dran. 

Diesmal verlegte José-Manuel Sritharan persönlich 
den Boden für den neuen Multifunktionsraum. Die-
ser Medienraum mit seinem Tresen soll Platz für Be-
sprechungen, Tagungen oder Versammlungen bieten. 
Selbstverständlich können alle Mannschaften jeder Ab-
teilung diesen Raum nutzen. 

Wir bedanken uns bei José-Manuel Wanddesign für die 
tatkräftige Unterstützung beim Umbau des Raumes.



Medienraum fertiggestellt
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Mit Trainertrio in die neue Saison

36

Nach der frühzeitigen Bekanntmachung des SV Fortuna 
über das Auslaufen des Arbeitsvertrages von Sebastian 
Stempel zum Saisonende, gibt der Verein nun Informa-
tionen über die Planungen zur nächsten Saison. Der SV 
Fortuna wird mit drei Trainern in die neue Saison ge-
hen. So wird Marco Hoffmann gemeinsam mit Dusan 
Trebaljevac und Sascha Wisniowski die Geschicke der 
1. Mannschaft leiten.

Mit Marco Hoffmann und Sascha Wisniowski kehren 
zwei verdiente Fortunen auf die heimische Sportan-
lage Rheinbaben zurück. Hoffmann wurde Trainer in 
der Saison 2011/12 und stieg zusammen mit Sascha 
Wisnisowski nach 30 Jahren Abstinenz in der Saison 
2012/13 in die Bezirksliga auf. Bis Anfang Mai waren 
sie noch Trainer des VfB Kirchhellen. 

Der aktuelle Co-Trainer Dusan Trebaljevac bleibt dem 
SV Fortuna auch über die aktuelle Spielzeit als wichtige 
Konstante erhalten. Bereits in dieser Spielzeit sorgte 
Trebaljevac für frischen Wind, indem er insbesondere 
im taktischen Bereich der Mannschaft neue Wege auf-
zeigte:

„Ich fühle mich hier sehr wohl und freue mich auch in 
der neuen Saison zusammen mit Marco und Sascha 
die Jungs nach vorne zu bringen. Wir haben es in der 
aktuellen Spielzeit geschafft, viele junge Spieler auszu-
bilden und auf ein gutes Niveau zu bringen. Wichtige 
Eckpfeiler waren hierbei gestandene und erfahrene 
Spieler. Das bestätigt sich gerade in der Rückrunde, 
denn das akribische Arbeiten im Training trägt in den 
Spielen Früchte. Wir reden zweifellos von einer homo-
genen Truppe, weshalb uns die vielen Zusagen für die 
nächste Saison nicht überraschen.“

Derart aufgestellt möchte der Verein in diesem Bereich 
damit ein zukunftsorientiertes Fundament für den Fuß-
ball auf Rheinbaben setzen. Ein anderer Blickwinkel auf 
die sportliche Herangehensweise und Raum für detail-
liertes Arbeiten war ein wichtiges Kriterium für die Trai-
nerteam Entscheidung.

Das neue Trainerteam möchte insbesondere die Aus- 
und Weiterbildung junger Spieler fördern, um den be-
gonnenen Weg der 1. aber auch 2. Mannschaft weiter 
voranzuschreiten. Mit Marco Hoffmann, Dusan Trebal-
jevac und dem Coach der 2. Mannschaft Reiner Wichert 
verfügt der Verein dann ab der kommenden Saison 
über drei B-Lizenzinhaber im Seniorenbereich, die dies 
gewährleisten sollen. Hierbei ist aber auch besonders 
hervorzuheben, dass unsere gestandenen Spieler die-
sen Weg mitgehen. Bereits in dieser Saison haben Sie 
herausragend gezeigt, dass unsere Kabine neue Spieler 
mit sauberem Charakter und Lust auf ehrlichen Malo-
cher-Fußball mit offenen Armen empfängt. Ziel muss 
es sein, dass die Mannschaft diese Werte und die DNA 
unseres Vereins sowohl auf als auch neben dem Platz 
an neue Spieler weitergibt. 

„Wir sind uns bewusst, dass wir in dieser Saison ein 
richtig geiles Team auf und neben dem Platz haben. 
Daher ist es uns besonders wichtig, dass dies so bleibt. 
Die Mannschaft ist bereits über den Weg informiert, 
den wir mit dem neuen Trainerteam gehen wollen. Der 
größte Teil der Spieler hat für die kommende Saison 
zugesagt. Verstärken werden wir uns nur punktuell mit 
jungen Spielern, die zur Fortuna passen und Bock ha-
ben, diesen Weg mitzugehen.“ So der sportliche Leiter 
Gerd Sparfeld.

V.l.n.r.: Dusan Trebaljevac, Marco Hoffmann, Sascha Wisniowski, 
Gerd Sparfeld



Container sind da
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Die Container der RAG von der Zeche Prosper-Ha-
niel haben den Weg nach Rheinbaben gefunden. Am 
24.02.2023 wurde durch das Transprtunternehmen 
Revotra Transport GmbH aus Oberhausen die Contai-
ner zur Sportanlage gebracht und durch viele helfende 
Hände wieder montiert. An dieser Stelle vielen herzli-
chen Dank für eure Hilfe.

Die Container wurden zwischen dem alten Vereinsheim 
und den Garagen abgeladen. Unter der Leitung von 
Maurice Louven werden die Container nun innen auf-
bereitet und für die Nutzung fi t gemacht. 

Gemeinsam mit meinen Kunden entwickle ich 
individuelle Finanzkonzepte, die sie weiter-
bringen – ein Leben lang. Lassen auch Sie sich 
von mir beraten und verwirklichen Sie so Ihre 
fi nanziellen Wünsche und Ziele. Kontaktieren 
Sie mich jetzt.

Ein guter Coach ist Gold wert.
Als Finanzcoach unterstützt Sie Ihr Vermögensberater 
bei Absicherung, Altersvorsorge und Vermögensaufbau.

Vermögensberater 
Rafael Brenci

Peterstr. 41
46236 Bottrop
www.rafael-brenci.allfinanz
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Franky und seine Ultras
Du bist schon lange Jahre auf Rheinbaben. Was macht 
für Dich den Verein, die Anlage aus? Was ist für Dich 
das besondere an diesem Verein?

Ich Das Besondere an dem Verein ist, dass ich sehr vie-
le nette Leute kennengelernt habe und dass ich 30 Jah-
re in der Nähe gewohnt habe. Ich wohne immer noch 
in der Nähe, nur etwas weiter raus. Im Verein kenne ich 
den ganzen Vorstand, Kassierer und Geschäftsführer 
und komme mit allen super klar. Mannschaftsmäßig 
als Betreuer sind die Leute, die gespielt haben, gute 
Freunde geworden und es gibt einen guten Zusammen-
halt. Noch heute. Das ist nicht mehr in jedem Verein so. 
Da kommen und gehen die Leute wie die Fliegen. Das 
war und ist bei uns immer noch nicht so. Man hatte 
immer einen harten Kern mit dem Selbstverständnis: 
Wir sind Fortunen und hauen uns für den Verein rein. 
Ich habe sehr viele Freunde gefunden und habe immer 
noch Spaß. Das war und ist für mich ausschlaggebend.

Der SV Fortuna hat eine Ultra-Fangemeinde. Du ge-
hörst zu den Initatoren. Wie kam es dazu, wie seht ihr 
euch selbst und wie sieht ein normaler Heimspieltag 
für Dich und Deine Kumpel aus?

Ja, es kam dazu, als wir damals am Vereinsheim auf 
Rheinbaben standen und Fußball geschaut und auch 
leckere Pilsken getrunken haben und lustig waren. Ir-
gendwann haben Paul und ich dann gesagt: ‘Weißt du 
was? Wir sind ja hier die Ultras, ne?’ Das kam spontan. 
Wir sind der harte Kern, wir sind die Ultras von Fortu-
na. Das hört man ja auch und sieht man ja auch. Ein 
Heimspiel sieht für mich immer ganz gut aus und für 
meine Freunde und Kollegen auch. Wir sind gemütlich 
zusammen, stehen immer zusammen. Trinken unser 
Bierchen zusammen und freuen uns natürlich, wenn für 
die Fortuna die Tore fallen und Siege da sind und Siege 
kommen. Mittlerweile sind wir ja auch durch Funk und 
Fernsehen bekannt geworden, die mal auf der Anlage 
da waren. Wie der WDR beim Spiel gegen Rot-Weiß 
Essen und in der Lokalzeit live. Ein kleines Portrait und 
Interviews wurden gemacht z.B. für Zeiglers wunder-
bare Welt des Fußballs.

Welche Situation bzw. welche Anekdote auf Rheinba-
ben mit Fortuna ist Dir besonders in Erinnerung ge-
blieben und denkst Du gerne mit einem Schmunzeln 
zurück? Es können auch zwei Anekdoten sein.

Franky, stelle Dich doch einmal selbst vor und erzähle 
uns wie Du nach Fortuna gekommen bist: 

Hallo, ich bin Frank Schweitzer und in Bottrop, also 
auf Kohle, geboren. Ich bin 66 Jahre alt und wurde 
am 31.07.1956 geboren. Habe meine Lehre bei der DB 
im Jahre 1971 begonnen. Ich wurde beamtet und bin 
später dann zur Ruhrkohle, Zechen und Hafenbahn ge-
wechselt. 1990 bin ich gegenüber vom Rheinbabenplatz 
in eine Mietwohnung eingezogen und habe dort jetzt 30 
Jahre vollbracht. Durch meinen Sohn, der 1997 in den 
Verein eingetreten ist und in der Bambini- und E-Ju-
gend gespielt hat, kam ich dann zur Fortuna. Ursprüng-
lich kam ich eigentlich vom SSV 51 Bottrop, aber seit-
dem bin ich bei Fortuna und auch Fortune. Dort habe 
ich einige Taten vollbracht und gemacht, wie z.B.: Ju-
gendarbeit ohne Ende. Mit Joe Liebfried habe ich dann 
die Jugendleiter-Lizenz gemacht, mit dem Mann, der 
heute leider nicht mehr lebt. Zwischenzeitlich war ich 
zwei Jahre aushilfsweise Platzwart, als der Ascheplatz 
noch da war. Dann war ich Trainer der A- und B-Ju-
gend. Betreuer von der 1. Mannschaft mit Robert Duda. 
Bis zur Kreisliga A war ich Betreuer. Das Aufstiegslied 
kam auch von mir. Das hatte ich mit Lutz Radetzki und 
Sandra Kollmeyer bei meinem Arbeitskollegen vertont.
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Frank (Franky) Schweitzer



Franky und seine Ultras
Ja, es gibt natürlich eine Menge an Anekdoten. Was 
zum Beispiel immer sehr schön war, Anfang der 
2000er, wo wir auch aufgestiegen sind. Die Weih-
nachtsfeiern waren sehr schön. Da hatten wir immer 
so mindestens 200 Leute am Start, die gekommen sind 
und Spaß hatten. Wir haben selbst eine Playback-Show 
gemacht und Lieder nachgemacht. Das war natürlich 
immer ganz toll und werde ich auch nie vergessen. Mit 
Auf- und Abbauen und vielen Fortunen am Start war 
das immer etwas Besonderes. Die Altherrenfeiern - es 
gibt so viele schöne Momente bei Fortuna, an die ich 
gerne zurückdenke.Persönlich bin ich seit 2001 von 
meiner Ex-Frau geschieden und war danach 15 Jahre 
mit Elke Kleinebeck zusammen. Elke Kleinebeck sagt 
ja auch vielen Fortunen was. Ihr Mann Jürgen ist da-
mals plötzlich verstorben. Er hat auch sehr viel für den 
Verein getan. Der hat sogar, da habe ich ihn nur ganz 
kurz kennengelernt, noch das alte Vereinsheim gefl iest. 
Danach ist er verstorben und ich half Elke dann mit 
dem Verkauf im alten Vereinsheim. Ja, ich war dann 15 
Jahre mit ihr zusammen. Lebenspartnerin. Ja und dann 
ist sie mir vor sieben Jahren im Oktober morgens in 
meinen Armen gestorben. Es war eine schöne Zeit, die 
ohne Fortuna nie so gekommen wäre. Dann habe ich 
2019 Gudrun kennengelernt und wir sind nun glück-
lich seit drei Jahren verheiratet. Seitdem kommt meine 
Frau auch immer mit zur Fortuna.

Ich habe lange Zeit Ausschnitte und so gesammelt. 
Habe eine ganze Kladde voll. Also eine Menge schöner 
Erinnerungen. Ein Foto ist da zum Beispiel bei wo ich 
mit Joe die Jugendleiter-Lizenz gemacht habe.

Franky vielen Dank für Deine Zeit.
03.05.2023
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Mannschaftsfahrt der Frauen
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Nach Pfi ngsten geht es für die Damen auf Mannschaftsfahrt. Traditionell fl iegen die Frauen seit Jahren eine Wo-
che lang zusammen in die Sonne. Meist ging es nach Spanien, im vergangenen Jahr zum ersten Mal woanders 
hin, nach Italien. Und auch in diesem Jahr gibt es eine neues Ziel: Kroatien. Mit insgesamt 22 Mädels wird eine 
Woche in der gemieteten Ferienvilla am Pool entspannt und gefeiert nach dem Motto „Wasser ist zum Wa-
schen da“.

29.5.- 3.6.2023

Montag: 
- Ankunft
- Pizza bestellen 

Dienstag: 
- Abends Peka Grill Abend (vom Vermieter)

Mittwoch:
- Zadar Stadt Essen + Cocktails trinken gehen, Party

Donnerstag: 
- ab ca. 13 Uhr Partyboot Tour 4-5 Stunden 

Freitag: 
- Pool Party Fabis Geburtstag 
- Abends selber grillen

Samstag: 
- Rückfl ug 14:55 Uhr

Im Zentrum von Dalmatien, nur wenige Autominuten vom Zentrum der historischen Stadt Zadar entfernt, be-
fi nden sich zwei Schwestervillen auf einer Fläche von mehr als 1300 m2. Mit einer Unterkunftskapazität für 20 
Personen ist es eine gute Wahl für große Personengruppen. Eine Besonderheit dieses Luxusgebäudes ist eine 
private Taverne, in der Sie mit einer großen Gruppe von Freunden genießen können.



Mannschaftsfahrt der Frauen (Review)
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Autoklinik-Cup an der Berufsschule

DEN
SPIELTAG

IMMER
IM BLICK
WWW.FORTUNA.NRW/SPIELTAG



Autoklinik-Cup an der Berufsschule
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TELEFON: 015780386702    E-MAIL: JOSE-WANDDESIGN2@WEB.DE



Inside Altherren
Die AH Abteilung des SV Fortuna Bottrop, einer der 
größten AH Abteilung im Kreis.

Wenn es auch nicht mehr um Punkte geht, sondern 
eher um das gemeinschaftliche Ziel, Fußball, Spaß, Zu-
sammenhalt und die dritte Halbzeit, ist der Wille und 
Ehrgeiz nach wie vor enorm groß.

Vom 23.-25.06.2023 nimmt die AH wieder am Mittel-
moselcup teil! In diesem Jahr fi ndet auch ein AH Va-
tertag Event (am 18.05.23) mit der Familie und einem 
Spiel gegen unsere Frauenmannschaft auf der Sport-
anlage Rheinbaben statt. Für Musik und Unterhaltung 
ist gesorgt.

Die AH feiert Geburtstage

Im April hatten 

Ulrich Fleischer, Leopold Placzek, Robert Drab, Rolf 
Bauer, Sebastian Donicar, Rabih Zreik, Markus Kleinert 
und Christian Paul

Im Mai: 

Stefan Panus, Peter Großkopf, Daniel Schmidt, Holger 
Fiebig, Günter Dusch und Jürgen Sekula

Im Juni:

Bernhard Trienens, Volker Zander und 
Detlef Bachhuber

Im Juli: 

Peter Stempniak, Berthold Brinkert, Andre Albani, 
Thomas Halfmann, Tayfun Köktürk, Fabian Jaeschke 
und Christian Schmidt

Der Unkostenbeitrag beträgt 10,00 Euro pro Person/
Erw. (Kinder frei)

WICHTIG: Bzgl. der Teilnahme/Bezahlung bitte hierzu 
unbedingt mit unserem Event-Manager Hans Dignal in 
Verbindung setzen!

Treffpunkt 13:30 Uhr, Anstoß 15:00 Uhr.
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